
　
守山まるごと活性化　議事要旨

日時： 令和3年9月11日（土）13：30～

場所：

出席者：

出席者（行政）：

内容

次回の情報交換会は12/4　13：30～で決定。

２　グループリーダー挨拶

　

１　開会

　　・橋、東屋が傷んできている。

　　・地球市民の森の指定管理者の更改がある。

３　びわこ地球市民の森の管理状況について（指定管理者）

　　・遊具は平成26年オープン。10年くらいで傷んでくる。ジャングルジム（クライミングネット）の上部が

４　びわこ地球市民の森の管理状況について（滋賀県）
　　・8/14にびわこ地球市民の森内の水路から水があふれた問題。県としては、しっかり対応し、

　　・森の管理はサポーターの力が必要。緊急事態宣言中活動できない影響大きい。

会議名： ふるさとづくり委員会　Cびわこ地球市民の森いきいきプロジェクト会議

議題 びわこ地球市民の森　指定管理者との情報交換会(第1回)

会議要旨

びわこ地球市民の森 森づくりセンター

鳥毛宗忠、鳥毛裕子、前田正樹、藤川祐子、堀江清
地球市民の森の指定管理者

滋賀県担当者
守山市担当者
速野会館　赤井館長、山本

次回以降に
ついて

決定事項

　　　ちぎれているので補修していく。

　　　対策をとっていく。9月議会で予算も。

またグループ会議は9/29　19：00～開催。


